

El miércoles o el jueves, en Cuba, se sabrá en qué va el proceso.

En medio de un clima optimista, por los avances logrados, este lunes se reanudan en La Habana, en séptima ronda, los diálogos de paz entre el Gobierno y las Farc. Comienzan con un propósito básico, que es consolidar los acuerdos de la fase anterior en lo que tiene que ver con el tema agrario.

Este domingo en la tarde viajaron a Cuba los integrantes del equipo negociador del Gobierno, quienes horas antes tuvieron dos reuniones con el presidente Juan Manuel Santos para delinear los aspectos que se plantearán en esta ronda. (Lea: Participación política de Farc, un gran desafío).

Al referirse a ese encuentro, Santos dijo que el propósito central fue “ver si podemos lograr que nunca más tengamos más víctimas del conflicto”. (Lea: La importancia de la reunión entre Congreso y Farc).

El optimismo también se refleja en el hecho de que el Gobierno incluso anunció que este miércoles o jueves se pronunciará sobre el avance del proceso.

REDACCIÓN POLÍTICA

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-gobierno-y-farc-vuelven-a-la-mesa-12672349-4>